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Меня зовут Евгений Строкин.

  

Пишу моим друзьям из организации каббалистов Бней Барух.

  Год назад, в 2011, во время 10 дней слихот мое внутренние напряжение  было очень
велико, и на пятый день Тишрея, после нескольких событий  совпавших на это время я
почувствовал себя на фоне света. Это очень не  приятное ощущение с одной стороны, а
с другой, не было ни чего в моей  жизни лучшего.           Самое неожиданное было то,
что тот самый свет который  лишь коснулся моего сердца был светом от Иешуа, который
Машеах, и  позднее я понял, что это свет Бины. Я не был ни когда религиозным, и  меня
учили, что Иешуа - просто каббалист- недоучка, поэтому открытие это  было
шокирующим в какой-то мере. Ведь с помощью этого света я смог  различить ложь от
правды, и теперь более ясны многие вещи. После этого я  больше не мог находиться в
ББ, потому что вижу теперь множество лжи в  ней, и как она уводит людей с пути к
Высшему с помощью подмешивания лжи к  правде, практически не оставляя ни какого
шанса людям, которые искренне  стремятся к Святости.
 
Дело в том, что каббала действительно описывает состояния духовного  мира, но только
в нижней части, которая содержит в себе примесь греха  себялюбия, а причину греха не
описывает. К тому же многие вещи  трактуются не то что не верно, а извращаются,
именно для того, что бы  человек не мог идти прямой дорогой.
 
Вот несколько ключевых вещей которые извращены:
 
В ББ часто употребляется выражение - "Свет разбил кли"-(сосуд). Это повторяется  так
часто, что звучит как аксиома. Но на самом деле это не так. Свет не  может разбить кли,
а кли разбивается от переполнения которое происходит  по собственному желанию от
света. Это как обвинять вино, что человек  стал алкоголиком. Но ведь человек сам
выбрал напиваться вином, и вино не  виновато в его болезни. Почему этот момент так
важен, что нужно было  извращать его смысл? А дело в том, что это снимает с человека 
ответственность за его действия. Мол Свет меня разбил, пусть он меня  теперь и
исправляет, от меня ни чего не зависит, это проблема света.  Таким образом
оправдывается себялюбие в человеке. И теперь все методы  хороши, все равно исправит
все свет. И не упоминается, что чистый не  может войти в нечистого. И так отрезается
человек от исправления.  Отнимается его шанс, который получает человек если
отрекается,  сокращает, отрезает все абсолютно где он для себя, и только так свет 
может дать хасадим-(Благодать) человеку. И тогда Роах Кодешь-(Святой дух) может
входить в  сосуд-сердце человека и очищает его с каждым входом и выходом - вдохом и 
выдохом.
 
И как следствие из первой  извращенной аксиомы идет вторая, тоже ложь - "надо
развить свое эго и  подняться на ним". Часто люди спрашивают, так что же такое
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подняться над  эго? и ответа до сих пор не получили. Через некоторое время создается 
впечатление, что подняться над чем-то, это принять это негативное  проявление и жить
с ним дальше. И так люди и продолжают жить с все более  тяжелым багажом эго
который придавливает их в конце концов так, что уже  нет сил даже поднять голову и
посмотреть на все трезвым глазом. А ведь  подняться - это познать причину, ведь
вверху - причина нижнего, как  известно. Но человек не может подняться в причину сам,
а только высший  может поднять его туда, а для этого он должен знать этого высшего, 
обращаться к чему то конкретному, а не к абстрактной сути, и привнести в  него свои
чистые помыслы, которые и будут наполнены свыше. А так как  смысл подъема не
раскрывается, то у людей забирается шанс и в этом. Тем  более имя того кто вытягивает
человека из болота так же скрывается. А  имя этой силе - Бина, от слова Бен - Сын,
который от Бога. И сила  вытягивающая - это сила Машеаха, который тянет вверх,
спасает человека  из его бедственного положения, Сын Божий - Спаситель, Иешуа
аМашеах.
 
И самое главное, что ни где ни  когда не раскрывается причина зла в мире, мол Творец
сотворил зло, для  того что бы человек мог бы стать свободным от света. Но это тоже не
так.  И зло ни когда не раскроет своего корня, ведь тогда его будет легко  искоренить в
себе. Зло тщательно скрывает свое происхождение и даже  оправдывает свое
существование. А ведь человек свободен только тогда  когда нет в нем зла вообще,
только свет делает человека свободным,  совершенным, а зло держит человека в своем
рабстве, отрезая ему голову,  чтоб не видел ни причины ни следствия, и чтоб сердцем
своим следовал за  собственным наполнением ради самого себя. Бог творил человека 
совершенным изначально, человек который был в замысле не должен был ни  страдать,
ни иметь ни каких ограничений. Он должен был видеть все в  полной мере, он должен
был быть совершенным и знать и причину всего и  следствие действий в точности. Но на
уровне Есод третий из Элохим (ведь  Элохим - это множественное число, и их было 4),
который имел полную  свободу сотворить совершенство но сотворил зло, приняв свет в
себя,  который должен был бы отдать следующему, на уровень Малхут - царство,  где и
должен был родиться человек совершенный - Царь на это царство. А  из за сотворения
греха на уровне Есод родился Адам, который уже нуждался  в заповеди, потому как
утратил уровень от совершенства. Это не  объясняется в каббале вообще, а ведь в этом
ключ к подъему человека на  его истинный уровень, если будет знать причину своей
проблемы. А вторая  составляющая подъема - это знать того кто поднимает своей силой,
 истинной отдачей, до уровня Бины.
 
Это и множество другого я узнал  за год после того как оставил ББ. И узнал я
несоизмеримо больше чем  смог узнать в ББ за 7 лет, где хоть и учат азбуки духовного
мира, но  истинно читать не учат.
 
Я понимаю что у многих из моих друзей могут возникнуть проблемы с именем  Иешуа, но
все чаще и чаще вы будите слышать это имя от тех кто искренне  стремится к Высшему.
Как например, последний главный учитель  каббалистов в Иерусалиме, Ицхак Кадури,
так же узнал имя Мошеха, и хоть  велел раскрыть его только через год после своей
смерти, но все же  раскрыл. И принять этот факт или не принять, теперь зависит только
от  самого человека. И принятие этого не вводит человека ни в христианство  ни в какие
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другие религии, а только позволяет понять и ощутить, что же  такое истинная отдача,
отдача Бины, которая жертвует собой ради другого  без остатка, и после жертвы
наполняется Бесконечным Отцом свыше уже  жизнью вечной, умерщвляя этим саму
смерть. Я сделал небольшое  исследование, и нашел много фактов в истории, когда
люди, будучи  мудрецами в Торе, раскрывали, что воплощение второго сокращения, 
сокращения Бины для исправления, и была жертва Иещуа аМашеах. И теперь и  в этом
низком мире, где мы все сейчас, есть свет Бины, который он  привнес своей жертвой. И
теперь каждый живущий имеет шанс слиться с этой  силой и быть поднятым в мир
Святости. Ведь мир уже исправлен вторым  сокращением, и теперь свет просто входит в
кли постепенно, заполняя его  уже почти до самого низа. Хорошо будет встретить этот
свет и знать того  от кого он исходит, чем увидеть свою противоположность этому
источнику и  гореть от своего стыда во вне.
 
Я надеюсь что это письмо даст многим силы выйти из тупика ББ, и найти  дорогу к
Высшему, потому как теперь знают с помощью какого имени и силы  могут подняться.
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